

令和2年7月 1日

保護者 様

神崎市立千代田東部小学校  
校長 五反田 康子  
PTA会長 神代 初俊

## 登校時の車での送りの方法の統一について（お願い）

時下ますますご清祥のことと存じます。子供たちはコロナウイルスに負けないで、明るく元気に、学習に取り組んでいます。

さて、車での送迎に関して、改めてお願いがあります。

6月25日(木)に「登校に際しての安全確保」、6月30日(火)に「緊急メール：車での送り」のメール送信を行いました。それぞれの朝の状況に関して、正門（西門）前で混乱が見られました。

そこで、今までのお願いをすべて取り消し、改めて下記の方法で統一します。

**保護者による登校時の車での送りを、東門から正門（西門）への一方通行で統一します。**

是非ご家族でご確認いただき、ご協力をよろしく申し上げます。

1. 学校への登下校は、基本的に**徒歩通学**です。
2. 学校からの「大雨・台風・雷・地震等」で送迎のお願いの**緊急メールの連絡時**、東門から入り、体育館前で降車して、西門（正門）から出る**一方通行**。（従来通り）

なお、

3. 「個人的な理由（病気等）」「雷が心配等」での送迎（保護者の判断）も、緊急メールと同じく、東門からの車の進入でお願いします。（**今回の統一**）

※ つまり、朝の登校時、車で送る場合は、**統一した方法（東門→体育館前降車→正門（西門）**となります。その際、**正門（西門）前では十分に安全に気をつけて、道路に出てください。**

以下のような危ない状況が、ありました。

- ① 6月25日(木)、「緊急メール」ではない時、ほぼ車での送りがあり、車と児童とが交差し、かなり**危険**でした。
- ② 6月30日(火)、「緊急メール」を出した時に、朝方天候が回復したため、歩行の児童と車とが**入り乱れ**ました。
- ③ 登下校時、学校前の道路は、**車の交通量が多く路上での降車は大変危険**です。また、後続車への通行妨害や、追い越し時の事故が考えられます。

これからも、子供たちの安全を守るために、ご理解とご協力をお願いします。

裏面に、従来からの東門からの車の進入方法の図を掲載します。再度、御確認ください。

**\* 学校周辺では、徐行運転をお願いします。**